

EFICACIA Y SEGURIDAD DE LA MAGNETOTERAPIA ESTÁTICA EN EL TRATAMIENTO DEL DOLOR

La evaluación de la magnetoterapia estática o imanoterapia se realizó dentro del Plan para la Protección de la Salud frente a las Pseudoterapias. La técnica, que se basa en la utilización de campos magnéticos generados por imanes u otros dispositivos magnéticos, se evaluó en su indicación para el tratamiento del dolor crónico o agudo asociado a diversas enfermedades. Los estudios disponibles actualmente no demuestran que la magnetoterapia sea un tratamiento eficaz para el alivio del dolor, por lo que no se considera adecuado su uso como terapia para el control del dolor agudo o crónico.

DOCUMENTOS RELACIONADOS

[Texto completo](#)

[Resumen](#)

[Exportar cita](#)